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稲浜中学校の良さ 

                                    校長 川﨑 康範 

 

先日、今年、校長を退職された方が陣中見舞いに来てくださいました。話が終わり職員玄関に見

送りに行ったところ、昇降口を見て「校長先生、すごいですね。上履きがかかとを踏みつぶさずに

整然ときれいに下駄箱の上段に収まっていますね。」と言われました。考えてみると、前にも他の

方にも同じように言われたことがありました。改めて下駄箱を見ると本当にきれいに上履きがどの

学年もそろっています。なにげないことかもしれませんが、人が見て感心してしまうことが当たり

前にできている。まさしく「凡事徹底」です。稲浜中学校の生徒の良さを一つ再確認しました。 

さて、もうじき体育祭です。この原稿を書いている時にも、グラウンドで応援練習をしている応

援団の大きな声と歌、太鼓が響き体育祭の練習に熱が入っていることが伝わってきます。今年は、

今までの体育祭の目的に「学級作り」を加えました。そのため昨年まで行っていた組体操をやめて、

学級対抗種目に「大縄」を取り入れました。「大縄」は、学級の生徒全員が一体となって最高記録

を更新していくために、回し手の決定が重要であり、跳ぶ人の位置と距離、苦手な子がいたときの

周りの支えなど、学級全員で話し合って決めていくことが多く必要とされます。このように「大縄」

には、より良い集団をつくるために必要な要素がたくさんつまっています。「学級対抗リレー」と

合わせて「協力すること、他を思いやること、努力すること」を学生徒たちが成長することを期待

します。 

気温が高い日が続いています。練習中は、十分に健康に気をつけていきたいと思います。冷たい

飲み物の持参や保冷材、日焼け止め等の準備をご家庭でも意識していただけると助かります。 

今年の体育祭のスローガンは、「粉骨砕身 ～私たちに限界はない～」です。 

 

京都・奈良への修学旅行 令和元年５月８日（水）～１０日（金） 

           「修学旅行を終えて」 修学旅行実行委員長 ３年Ａ組 亀井 綾乃 

 私は、今回初めて実行委員長という立場に就かせていただきました。前回の自然教室での副実行

委員長としての経験を生かして、同じ実行委員のメンバーと協力し、本番の修学旅行が学年全員に

とって楽しく、有意義なものになるよう準備を重ねてきました。けれど、修学旅行本番は、自分達

が目指していたものとは少し異なってしまいました。実行委員長としての私はもちろん、学年全体

の改善点も沢山見つかったので、次に繋げることができたらいいなと思います。ただ、反省点だけ

ではなく、良かった点や楽しかったことも多くありました。この学年のメンバーでの最後の宿泊学

習で楽しい思い出をたくさんつくり、全員安全に帰ってくることができて本当に良かったです。 

 

  

 

 

 

 

 

東京駅での出発式 薬師寺での講話 東大寺二月堂 



 

 

新港給食センターによる給食説明会  令和元年５月９日（木） 

新港給食センターより小川所長と吉田栄養士が来校して、１年生

を対象に給食説明会が行われました。主に次の４点について資料

や動画を交えて詳しく、分かりやすく説明がありました。 

 １．給食センターで、献立を考えるポイントを知る。 

 ２．給食センターでの調理の様子をビデオで知る。 

 ３．配膳の方法を知る。 

 ４．片付けの方法を知る。 

 

私が以前住んでいた秋田では、「あきたこまち」がよく採れるので、ほぼ毎日、給食には 

「あきたこまち」のごはんが出ました。千葉では、パンや麺類も多く出るので、いつも献立を 

楽しみにしています。今回、栄養士さんの話を聞いて、改めて栄養のバランスが大切なんだ 

と実感したので、朝晩の自炊に生かしていきたいです。   １年Ｃ組 担任 石毛あゆみ 

 

 

生徒総会   ５月１７日（金）５・６校時 

「生徒総会を終えて」 

                        生徒会副会長 ３年Ａ組 大須賀 真歩 

 私は、去年から生徒会本部役員として前に立ち、生徒総会の流れを見てきました。去年は、先輩

方が中心となり、良いものを作ってきましたが、今年は私達が中心にならなければいけないと思い、

入念に準備を重ねてきました。そのおかげで当日は、意見や質問が活発に出た、良い生徒総会にな

ったと思います。私は、今回の生徒総会で出た意見や質問などをしっかりと受け止め、今後の学校

生活に生かしていきたいと思います。協力してくださったみなさん、ありがとうございました。 

 

                        生徒会書記  ３年Ｂ組 佐々木 陽奈 

 先日行われた生徒総会、お疲れ様でした。１年生は初めてでしたが、わからないまま終わってし

まったように思います。来年は先輩になります。来年度は後輩にしっかりとした態度を見せられる

ようになってほしいと思います。２年生は来年度、生徒会の

中心となる立場で前に立つことになります。来年度は学校を

引っぱって行く自覚をもって頑張ってほしいと思います。３

年生は、毎年行っているため良い態度で臨めていたと思いま

す。また、最後の生徒総会に 1人 1人がしっかりと携われて

いたのではないでしょうか。この総会に参加した 3年間の経

験を今後に生かしていきましょう。 

最後に、今後の学校生活でも全員が稲浜中学校の生徒とい

うことを自覚して過ごしていきましょう。 

 

 

４月２０日（土）に行われた、授業参観、学級懇談会、学年保護者会、保護者と教員の会総会、

部活動保護者会に、お忙しい中ご参加いただきありがとうございました。新しい先生、新しい友だ

ちと授業に取り組むお子様の様子はいかがでしたでしょうか。１年生は入学後間もない授業参加で

したが、緊張の中にも真剣な眼差しで授業を受ける姿が印象的でした。 

開かれた学校、そして生徒たちが、より「楽しい」と思える学校づくりに、これからも努めてい

きたいと考えています。ご理解とご協力をお願いいたします。 


